



Facebook afirma que su caída fue debida a falla interna, no por ataque de hackers

Masterhacks - Facebook informó que el acceso bloqueado a su red social y a la página Instagram se debió a una falla interna y no a un ataque informático como lo han especulado los usuarios.

El acceso a Facebook y a Instagram fue imposible por casi una hora el pasado martes en todo el mundo, lo que hace más creíble que se haya tratado de un problema interno.

“Nuestros ingenieros realizaban un cambio el cual modificó la configuración de nuestros sistemas y originó la caída de los servicios”, explicó un vocero de Facebook.

La idea de que se tratara de un ataque hacker surgió después de que el grupo Lizard Squad tuiteara que ellos habían sido los responsables de la caída de la red social, sin embargo, Facebook ha desmentido esa información.

Por otro lado, la interrupción en Facebook ocasionó temporalmente una reducción en el tráfico a otros sitios, debido a que Facebook es una gran fuente de publicidad y redirecciones para otras páginas web.

“Este no fue el resultado de un ataque de terceras personas, sino que se produjo después de que introdujimos un cambio que afectó nuestros sistemas de configuración. Ambos servicios volvieron al 100% para todos”, aclaró Facebook.